

楽しかったね！発表会♪



発表会、とても楽しかったですね！みんな、すごくかっこよくて最高でした！ピアノの腕も、以前に比べ、全員がとても上手になり、たくさん練習したんだなって分かりましたよ。みんなのおかげで先生も素敵な時間を過ごせました。ありがとうございました。

お知らせコーナー

発表会の休憩時間に行ったお楽しみ抽選会、盛り上がりあがりましたねえ！とても楽しかったです。来年も発表会をやるといいな！

【先生からのお願い】

当たり前ですが、ガムとか飴を舐めながらのレッスンは禁止です！また、ピアノの鍵盤はとてもデリケートです。爪は切ってきてくださいね！汚れた手も、洗ってください。楽器を大切に扱うことも、大事なレッスンの一つです！



ピアノのお話



変り木々を一つ、ピアノって指で強くしっかりと弾かないと、全然響いてくれないんです。逆に、ちゃんと指で鍵盤を押すと、きれいな音で応えてくれます！そこで、指を強くするための「トレーニングボード」(写真)ってな物があります。結構有名です。私もこれのおかげで強くなりました。いまだにピアノを弾く前など使用しています。教室に置いてあるのでレッスンの時に触ってみてね！発表会でもっともっとかっこよく弾きたい方は、買ってみるのもいいかも。